

EL MUNDO

VIERNES 5 DE OCTUBRE DE 2007
Año XIX. Número: 6.501

www.elmundo.es

EDICIÓN: MADRID
Precio: 1 euro. Con Guía de España: 6,90 € más
Con DVD Cuéntame: 3,95 € más

EXPOLIO / Localizados en Australia los mapas robados en la Biblioteca Nacional de Madrid / 59

Detenida la cúpula de Batasuna por orden de Garzón tras una asamblea

► Permach, Petrikorena, Etxebarria y otros 17 dirigentes fueron sorprendidos por la Policía en Segura, un pueblo de Guipúzcoa, en plena renovación de la Mesa Nacional y mientras preparaban un mitin para mañana en Irún ► La izquierda 'abertzale' responde a los arrestos convocando manifestaciones

ÁNGELES ESCRIVÁ

MADRID.- El titular del Juzgado número cinco de la Audiencia Nacional, Baltasar Garzón, ordenó anoche la mayor operación contra la dirección de Batasuna desde que la Mesa Nacional fuese procesada y todos sus miembros detenidos, condenados y encarcelados en 1997. Veinte de los 38 miembros de la Mesa Nacional y dos simpatizantes que habían asistido a una reunión clandestina fueron detenidos por reiteración delictiva, pertenencia a banda armada y vulneración de la suspensión de actividades de una formación ilegalizada.

Los arrestos se produjeron en la localidad guipuzcoana de Segura e incluyen a los miembros más relevantes de la citada formación encabezados por Joseba Permach, el dirigente designado recientemente como sustituto de Arnaldo Otegi.

Pasadas las 20.00 horas, más de 25 uniformados del Cuerpo Nacional de Policía y 35 agentes de Información instalaron controles en los accesos a la localidad guipuzcoana tras constatar que los principales dirigentes de Batasuna se habían reunido en su casa de Cultura. Los investigadores aseguran que los reunidos preparaban un mitin para el sábado en Irún. **Sigue en página 12**

PSE y PP se unen en Álava para frenar el referéndum ilegal de Ibarretxe

Página 13



La efigie del Rey, con un tiro en el corazón, colgada ayer en un edificio de la Universidad Autónoma de Barcelona. / QUIQUE GARCÍA

Cuelgan una efigie del Rey simulando haberle disparado en el corazón

Los Mossos no impidieron el acto en la Autónoma de Barcelona al que fueron 400 independentistas

XIANA SICCARDI
BARCELONA.- Los ataques a la Monarquía se recrudecieron ayer en varias ciudades españolas, pero cobraron especial agresividad en la Universidad Autónoma de Barcelona. La plaza Cívica fue el escenario escogido para colgar una efigie del Rey si-

mulando haberle disparado. En forma de muñeco blanco de tamaño natural, con una foto del Monarca como careta, los independentistas le pusieron pintura roja en el corazón a modo de disparo y una banda con la bandera nacional. **Sigue en página 8**
Editorial en página 3

El PSOE e IU acuerdan que los juicios del franquismo sean 'privados de vigencia jurídica'

AGUSTÍN YANEL

MADRID.- Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds (IU-ICV) ha logrado que el PSOE acepte incluir en la futura Ley de la Memoria Histórica una de sus principales exigencias: en una disposición derogatoria se «priva de vigencia jurídica» a las normas legales de la dictadura que permitieron sentenciar muchas condenas injustas.

De esta manera, ninguna autoridad administrativa o judicial podrá ahora argumentar que aquellas sentencias fueron dictadas de acuerdo con las leyes que había en aquella época y, por tanto, que no pueden ser revisadas ni anuladas.

Esa disposición permitirá que los afectados por una sentencia injusta, o sus herederos, pidan al Tribunal Supremo que la anule.

Sigue en página 16

Zapatero ensalza el vídeo que ridiculiza al PP: «Es simpático y eleva el debate sobre Ciudadanía»

Página 14

elmundo.es supera los 10 millones de usuarios únicos

Por primera vez, un portal informativo en castellano rompe esta barrera. Según OJD, en septiembre tuvo un millón de lectores al día y 1.135.271 de lunes a viernes

Página 77

Mujer en EL MUNDO

Nace una nueva sección semanal con lo último en desfiles de moda, belleza, decoración del hogar y tendencias

Páginas 69 a 74

METRÓPOLI

'Promesas del Este': una historia de la mafia y de las muñecas rusas



En Escandinavia, el buen diseño debe tener una función. El diseño extraordinario, dos. Potencia y Ecología.

Nuevo Saab Sport Hatch



www.saab-spain.com

Gama Saab Sport Hatch: consumo mixto desde 5,5 a 11 l/100 km. Emisiones de CO₂ desde 149 a 264 gr/km (en motores BioPower las emisiones se reducirán hasta un 80%).

